



## Panen Perdana Budidaya Ikan Patin di Desa Karangraharja Sebagai Desa Binaan Cikarang Listrindo Bersama BUMDes

**Jakarta, 11 Februari 2022** – Dengan semangat “Terang yang Membawa Kebaikan”, PT Cikarang Listrindo Tbk (IDX: POWR) mendukung pemulihan ekonomi dalam masa pandemik ini dengan melakukan program CSR Kampung Berdikari di Desa Karangraharja melalui program budidaya ikan patin. Desa Karangraharja ini merupakan desa yang berada di Kecamatan Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi dan berada dalam daerah



dimana Perseroan berada. Dalam pelaksanaan program tersebut, Perseroan menjalin kerjasama dengan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Desa Karangraharja yang dimulai pada tahun 2021 dengan tujuan program CSR yang lebih memfokuskan kepada pemberdayaan masyarakat (community development).

Perseroan bersama dengan BUMDes melakukan berbagai kegiatan di desa ini termasuk didalamnya pelatihan kepada kelompok budidaya ikan air tawar, pemberian bantuan bibit ikan sebanyak 25.000 ekor

serta pembuatan keramba apung yang dilakukan sejak tahun 2021, pemberdayaan kepada 10 Kepala Keluarga. Pada tanggal 3 Februari 2022, secara simbolis Perseroan bersama dengan perwakilan Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten Bekasi, Dinas Perikanan Kabupaten Bekasi, Kepala Camat Cikarang Utara, dan Kepala Desa Karangraharja melakukan seremonial panen perdana ikan patin di Desa Karangraharja sebanyak 2 ton ikan patin. Panen ikan patin tersebut merupakan penghasilan langsung untuk BUMDes dan warga desa tersebut. Harapannya usaha ikan patin tersebut dapat menciptakan nilai ekonomi baru kepada warga yang berkelanjutan.

Program ini juga sejalan dengan nilai budaya Perseroan yaitu STAR (Service, Trustworthiness, Accountability dan Reliability) terkhususnya service atau melayani yang menjunjung sikap membantu sesama, kepedulian dan ketulusan hati. Perseroan berharap program Kampung Berdikari ini akan memberikan dampak jangka panjang bagi masyarakat dan mewujudkan Desa Karangraharja yang mandiri serta dapat secara bertahap menyerap lebih banyak tenaga kerja lokal. Komitmen Perseroan juga tidak hanya untuk jangka pendek, tetapi selama 4 tahun sampai terbangunnya kemandirian ekonomi masyarakat.





Dalam kesempatan ini, Ibu Dra. Hj. Ida Farida, M.Si sebagai Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten Bekasi yang hadir dalam acara panen perdana memberi apresiasi kepada PT Cikarang Listrindo Tbk dan BUMDes Karangraharja, dengan mengutip, "Kampanye yang sangat baik telah dilakukan oleh warga binaan bahwa makan ikan itu akan membuat anak-anak menjadi pintar karena ikan kaya akan omega dan kepada yang usianya sudah diatas 30 harus mengurangi daging-dagingan dan ikan adalah solusi yang terbaik. Dengan kampanye tersebut, besar harapan untuk beberapa tahun mendatang, kerambah apung ini bisa mencapai 4 sampai 5 kerambah yang tentunya hal ini harus selaras dengan kelompok-kelompok masyarakat yang bersinergi untuk membangun networking yang lebih luas baik ke pasar, supermarket sekitar ataupun fasilitas market place. Akhir kata, selamat untuk BUMDes Karangraharja dengan dukungan PT Cikarang Listrindo Tbk atas panen perdananya."

### **Sekilas mengenai Cikarang Listrindo**

Cikarang Listrindo merupakan perusahaan listrik swasta pertama yang tercatat di Bursa Efek Indonesia sejak tahun 2016. Perseroan juga merupakan perusahaan listrik swasta terlama di Indonesia yang mulai melayani pelanggan sejak tahun 1993 dan sekarang melayani lebih dari 2.500 pelanggan industri di lima kawasan industri di daerah Cikarang dan juga memasok listrik kepada Perusahaan Listrik Negara (PLN) sejak 1996. Kapasitas Pembangkitan Perseroan sebesar 1.144 MW ditambah 3,2 MWp PLTS energi terbarukan, membuat Perseroan sebagai salah satu perusahaan listrik berkapasitas terbesar di Indonesia.

Perseroan secara konsisten terus memberikan layanan terbaik dan berkualitas kepada para pelanggan serta menciptakan nilai tambah bagi seluruh pemangku kepentingan. Hal ini dibuktikan dengan diraihnya berbagai penghargaan selama tahun 2021 seperti penghargaan "Indonesia Best Public Company 2021 with Valuable Earnings Performance" dari Warta Ekonomi Research and Consulting, penghargaan "Indonesia Best CSR Award with Outstanding Program in Waste Management Commitment" dari Warta Ekonomi, IICD Top 50 Big Cap dengan Praktik Terbaik GCG, "Certificate Gold Champion" kategori Perusahaan Publik dan "Best Award Disaster Management" dari Bisnis Indonesia Corporate Social Responsibility Award (BISRA) 2021, dan penghargaan apresiasi atas partisipasi aktif Perseroan dalam membantu penanganan COVID-19 Kabupaten Bekasi dari Bupati Bekasi, apresiasi rating "Management BBB" dalam ESG Awards 2021 oleh Berita Satu Media Holding di bulan Oktober 2021, predikat *Gold Rank* atas Laporan Keberlanjutan 2020 Pengakuan dan penghargaan komitmen perusahaan dalam pelaporan keberlanjutan dalam tahun pertama partisipasi oleh Asia Sustainability Reporting Rating 2021, penghargaan Top GCG pada sektor energi oleh The Iconomics, dan Indonesia Most Acclaimed CEO Award 2021 oleh Warta Ekonomi. Penghargaan terakhir pada penghujung tahun 2021 yang diterima PT Cikarang Listrindo Tbk adalah PROPER biru untuk PLTGU Jababeka dan PLTU Babelan.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi:

Corporate Secretary

PT Cikarang Listrindo Tbk

Email: [corpsec@listrindo.com](mailto:corpsec@listrindo.com)

Website: [www.listrindo.com](http://www.listrindo.com)